

/

Les étapes suivantes de l'unification mondiale

J - Et à votre avis M. Vaskas, à quel moment pourra s'opérer la séparation du cordon ombilical entre l'actuelle ONU et la nouvelle ONU, il semble que cela sera possible dès la fin de la première étape, car tous les pays membres permanents du Conseil de Sécurité seront unifiés.

V- Cela dépendra d'abord de la bonne volonté de toutes les nations et surtout de l'humanisme des dirigeants des pays du Conseil de Sécurité qui seront les seuls à pouvoir prendre cette initiative, en coopération avec les dirigeants des autres pays et le Conseil de Tutelle qui aura établi la planification d'une stratégie efficace pour équilibrer l'unification progressive, mais d'urgence et sans heurt, des autres membres de l'ONU.

Et une importante et profonde campagne de communication sera lancée pour éveiller certaines populations à la scolarité déficiente ou absente pour leur expliquer la nécessité de la métamorphose réformatrice mondiale et leur donner tous les éléments pour comprendre et profiter de l'ensemble des avantages et priviléges qu'ont déjà les pionniers de ce grand changement humaniste mondial, la population des pays déjà réunis dans la première étape de l'unification étant enviée et observée par toute la planète, attentive à la mise en place, au réglage et à l'étalonnage de la cybernétique centrale. Et les géopolites commenceront à se familiariser avec l'idée d'unification et à vivre ensemble selon des mécanismes fonction des perspectives intellectuelles de scientifiques du monde entier qui auront programmé le cerveau central de l'ONU-2. Et ils pourront vérifier le système décisionnel électronique à commencer par les élections aux parlements et conseils communaux, provinciaux, étatiques et régionaux. Puis, dans les différents domaines que nous avons évoqués, les géopolites, que ce soit pour exprimer leurs opinions ou faire part de leurs réclamations, auront le droit de communiquer directement avec la

/

direction régionale ou si nécessaire avec l'ordinateur central qui répondra sur tous les points en rapport avec les droits de l'homme déjà préenregistrés et vérifiés par l'ONU-2. Malgré l'importance des bases de réponses, de nouvelles demandes entraîneront la mise en place de nouveaux éléments de réponse qui viendront sans cesse et d'une manière réflexive enrichir la cybernétique centrale, programmée indifféremment en au moins six langues principales comme le Mandarin, l'Anglais, le Français, le Russe, l'Espagnol, l'Allemand, et qui commencera à traduire automatiquement les messages dans toutes les autres langues pour que chaque géopolite puisse avoir en l'espace de quelques secondes une réponse dans sa propre langue, tandis que parallèlement sera choisie démocratiquement et intégrée progressivement la langue mondiale comme deuxième langue après chaque langue maternelle, jusqu'à ce que tous les géopolites sachent communiquer dans une seule langue, la langue mondiale pananthropique.

J - Est-ce à dire que tous les pays du monde adopteront les mêmes structures politiques et administratives, et plus encore la même langue et la même économie?

V - Le nouveau système commencera d'abord dans certains pays, et je vous le répète, sans qu'ils changent quoi que ce soit... les opinions majoritaires pouvant rester dans leurs structures politiques de façon à respecter les diversités socioculturelles des populations. Et tandis qu'avec le temps les structures de l'unification deviendront progressivement prépondérantes, le Conseil de Tutelle et les pays déjà unifiés aideront, par solidarité, les pays en voie d'unification pour qu'ils puissent rejoindre à leur tour le système Unipanthropique et mettre en place dans une égalité de lois protectrices les structures de la néo-planéto-démocratie. De même, l'économie des pays riches et industrialisés déjà unifiés aidera sur une très grande échelle l'économie des pays en développement vers l'unification pour qu'ils avancent vers un équilibrage qui leur permette de s'élever, en suivant un programme approprié de réalisations comprenant en particulier le raccordement de tous leurs voies et réseaux étatiques d'infrastructures et de communication à l'infrastructure polytransporteuse intercontinentale avec ses complexes logistiques et portuaires, et comprenant aussi la construction de centres de formation, de statistiques, de planification, etc., etc., pour que ces pays reprennent progressivement en main leur agriculture, la renouvellent et en améliorent la production,

/

puis s'industrialisent jusqu'à couvrir de mieux en mieux leurs propres besoins, et que leurs habitants, libérés des dettes, des charges, de l'illégitime et continual accroissement de la main-mise des morts sur la terre, et plus généralement des dépenses injustifiées et inadaptées, commencent à respirer. Et pour qu'ils parviennent au niveau de développement et de prospérité des pays déjà rassemblés dans l'ONU-2, il leur faudra aussi absolument veiller à réduire la démographie galopante - notamment en améliorant les conditions de planification familiale et facilitant les conditions d'existence - pour éviter que leurs problèmes demeurent insurmontables et détruisent la famille, le facteur n°1 de la cohésion sociale. Ainsi, graduellement, l'unification continuera de s'établir et de se renforcer sur tous les continents... et elle étendra son rayon d'action au fur et à mesure que chacun des gouvernements politico-étatiques ou régionaux se reliera à la cybernétique mondiale centrale et qu'il organisera et normalisera tous ses circuits dans le moule nouveau-né de l'ONU-2 pour connecter progressivement l'ensemble de la population de son pays dans l'établissement de bonnes relations unipanthropiques.

J - Mais dans cette extension de l'unification, la cybernétique centrale devra sans cesse se développer.

V - Assurément! Et toutes les expériences nouvelles et utiles pour la famille humaine, effectuées dans l'accélération des recherches et du développement viendront s'ajouter à la capacité de mémoire du multi-ordinateur géant de l'ONU-2. Et des systèmes de logiciels de traitement de questions apporteront au cerveau de la cybernétique centrale la capacité de gérer toute la planète en quelques secondes et d'apporter une solution à tous les besoins individuels et collectifs courants de chaque région de la terre ; et même s'il arrive à connaître les habitudes et les préférences de chacun, il gardera une complète fiabilité et sécurité sur les éléments collectifs ou individuels à caractère confidentiel et privé, que les pirates des autoroutes de l'information ne pourront pas percer, car les clés secrètes confidentielles et privées, algorithmo-numériques et anthropométriques seront tellement difficiles à reproduire que chaque cosmopolite aura une garantie totale en ce qui concerne son identification personnelle et sera par conséquent pleinement assuré du respect de la confidentialité de sa vie privée.

/

Et il sera possible d'apprendre sans cesse et à tout âge tout ce qui est utile à la communauté parce que la connaissance sera disponible jour et nuit. Cependant l'éducation et l'enseignement recevront une attention toute particulière pour ouvrir l'esprit de la jeunesse, la former, développer sa conscience et la qualifier au service de la société dans les secteurs d'activité les plus nécessaires, tout en respectant la créativité, les capacités et les goûts de chacun... mais toujours dans une orientation donnée par le cerveau central qui favorisera une productivité isométrique, fonction de la consommation.

Ainsi vous pouvez comprendre que tous les pays du monde auront hâte et viendront d'eux-mêmes rejoindre l'incorruptible et impartiale cybernétique centrale intergouvernementale mondiale de l'ONU-2. Et la morale ayant enfin rejoint le niveau de la technoscience, la société humaine pourra porter tous ses efforts sur la voie de l'allongement progressif de la durée de la vie humaine et commencer à envisager d'exporter ses valeurs humano-technoscientifiques vers d'autres planètes pour commencer enfin à développer la mentalité mégatomique.

J - Je comprends mieux maintenant cette planification humaniste, M. Vaskas. Mais si certains dirigeants ambitieux et égocentriques d'une nation ne veulent pas changer leur régime politique, que se passera-t-il pour les populations qu'ils gouvernent? Ne rentreront-elles jamais dans l'ONU-2?

V - L'ONU-2 qui porte le nom d'Organisation Néoplanétodémocratique Unipanthropique ne privilégie personne en particulier, en tant qu'individu. Elle n'a donc pas pour vocation de rejeter une population en raison d'intérêts personnels, ni de la forcer à accepter l'unification, ce qui dépend de sa compréhension de la néo-planéto-démocratie. Mais tous les dirigeants sont conscients des besoins des populations qu'ils gouvernent et du système qui répond le mieux à leurs aspirations ; et même certains dirigeants de nations au régime égocratique, monarchique ou autres, le comprennent. Alors un jour ou l'autre il leur faudra mettre d'urgence en place les conditions humanistes de la néo-planéto-démocratie, et ainsi, aux yeux du monde entier, grandir dans l'honneur et la considération qui leur sera due, non en fonction du hasard de leur naissance, de leur appartenance ou de leur puissance dominatrice et dictatoriale, mais en raison de leur humanisme et surtout de leur ouverture d'esprit dans la

/

logique syllogistique civilisée ; car s'ils ne le font pas, leur manque de discernement se retournera contre eux lorsque tôt ou tard les populations comprendront ce qui se passe sur le reste de la planète et rejettentront ceux qui voudront les maintenir dans des conditions devenues désormais rétrogrades et archaïques. En attendant, il ne fait aucun doute que cela demandera plus de temps pour certaines nations ou royaumes que pour d'autres. Mais tous les dirigeants, honnêtes dans leur majorité, seront aussi d'une grande utilité par leur expérience internationale qu'ils pourront mettre au service de l'intérêt général, sachant que le but final de tout mouvement politique est d'unir les populations et de ne rien faire qui puisse à nouveau susciter la désunion et la division.

J - Alors à votre avis, quels seront les pays qui viendront s'unifier ensuite avec ceux de la première étape - et comment?

V - Les pays unifiés dans la première étape vont aider les pays de la seconde étape à se débarrasser de toutes leurs dettes et des charges de ces dettes... et ils aideront le Mexique, le Venezuela, les trois Guyanes, le Brésil, l'Argentine, l'Afrique du sud, etc., etc., à s'unifier avec eux. Et dans le même temps - bien que toutes les croyances diverso-idéalisto-religieuses d'esprit salutaire seront libres de fonctionner selon la liberté d'une autodétermination refléchie de la volonté populaire - une campagne d'enseignement éducatif et culturel plus intense par tous les moyens de communication audiovisuelle et tout le multimédia informatique, et diffusée par satellite, aidera quelques populations de certaines micro-régions en voie de développement au génome profondément archéo-traditionnel, à faire finalement face à la réalité que nous ne vivons plus, nous les hommes, aux temps préhistoriques et dans la mythomanie des archéo-nomades et anciens protanthropes, pour qu'après avoir compris, ils veuillent cesser de se fanatiser, de s'entre-dévorer et s'entre-tuer, et se décident à guérir de leur empoisonnement séculaire pour progresser biosocioculturellement et vivre ensemble, avec les autres, pacifiquement.

Et progressivement, dans une troisième étape, chaque pays resté dans l'attente sera démocratisé et viendra s'unifier avec l'aide et l'assistance technique et économique des populations des pays déjà unifiés dans les deux premières étapes.

/ Mais surtout, je le répète, durant tout le processus de l'unification, l'ONU édictera certaines règles pour éviter l'invasion des pays déjà unifiés par des flux migratoires de ressortissants de certains pays en voie de développement, et aussi d'une manière générale, pour éviter la mentalité qui crée un climat xénophobe et concentrationnaire.

Car nous devrons tous comprendre que l'idée générale de cette métamorphose biosocioculturelle et réformatrice mondiale n'est pas que les pays riches deviennent pauvres, mais que les pays pauvres, avec la solidarité des pays riches de l'Organisation Néoplanétodémocratique Unipanthropique et dans une symétrique analogie, deviennent riches et viennent aussi s'unifier pour constituer, tous ensemble, une famille mondiale vraiment humaine - avec une mentalité transparente, franche, propre, exempte de tout empoisonnement archéo-idéaliste, sans fanatisme ni vengeance terroriste, exempte de crimes, etc., etc. -, préparée pour accomplir sa mission anthropique.

Voilà grosso modo, mon ami, la signification du mot «**paligenesia**» et le programme pananthropo-unificatif, tel qu'il est nécessaire de le mettre en oeuvre pour établir une réelle anthropo-humano-régénération.

J - Tout ceci est très bon, M. Vaskas! Mais ce sera aussi difficile, car certains fanatiques ne voudront jamais se soigner, notamment ceux qui sont intoxiqués depuis leur naissance et sont âgés maintenant.

V - N'en soyez pas si convaincu! Le psychodrame de certains passésistes, des êtres humains comme nous qui ont été induits en erreur, peut trouver son chemin libérateur. De même que notre mentalité peut changer, la leur le peut également. Et avec la croissance des moyens modernes de communication diversomédiaque, avec la diffusion continue du savoir et de la connaissance, toutes les populations qui ont été induites en erreur y compris leurs membres âgés plus difficiles à enseigner, se débarrasseront des anciens motifs dogmatiques d'incompréhension lorsqu'elles comprendront et recevront tous les soins appropriés pour pouvoir s'unifier avec le reste de la famille humaine... parce qu'enfin nous serons tous des personnes humaines dotées d'une intellection avancée ayant appris à vivre ensemble et à marcher vers notre destin commun.

/

J - Oui, c'est vrai! et j'espère que votre optimiste sera corroboré par le fait que notre époque de technoscience avancée rend possible l'unification mondiale.

V - Je veux croire que nous avons maintenant conscience de l'urgence de l'unification mondiale et du caractère devenu impératif de sa prise en main par l'intellection syllogistique humaine qui voudra préparer, ordonner et organiser avec le concours et la participation de toutes les populations de la terre, ce mouvement paligénésique d'unification pananthropique qui s'est déjà amorcé, mais dans un strict compartimentage social et diverso-idéologique ; car logiquement, l'Organisation Néoplanétodémocratique Unipanthropique voudra, compte tenu de toute l'expérience du passé, procéder différemment et avoir une approche syllogistique.

Il faut donc que certains dirigeants humano-progressistes des nations divisées surmontent leur méfiance et mettent au premier plan un régime de République vraiment démocratique qui porte le pouvoir de la population et garantisse le droit public au service de l'intérêt général, tout en satisfaisant largement les besoins sociobioculturels de chacun. Un régime qui démontre un haut niveau de reconnaissance, d'honneur et de considération à tous ceux qui apporteront leurs idées, leurs actions ou leurs travaux pour la réalisation de l'unification mondiale qui utilisera les dernières découvertes et innovations technoscientifiques pour se réaliser, régler tous les problèmes biosociaux (tels que notamment la diverso-pollution de l'environnement, l'explosion démographique, l'urbanisation, l'exode rural...) et mettre en avant tout ce qui protège la santé publique, dans le cadre d'un profond syllogisme, logique et équilibré.

J - Et quels seront les premiers pas que nous devrons faire pour lancer cette République planétaire ?

V - A court terme, il faudra que tous les experts de tous les pays du monde collaborent pour bien programmer cette gigantesque métamorphose réformatrice dans le cadre d'un dialogue intergouvernemental amical - en dehors de l'institutionnalisation de la loi

/

du plus fort - qui accorde toute sa valeur aux droits fondamentaux de la personne humaine. Et dans ce dialogue, toute la famille politique et intellectuelle mondiale se réunira pour que chacun donne son avis en vue de former ensemble la Commission Préparatoire composée de spécialistes chargés de la planification et de la programmation de l'unification... non pas dans un esprit d'irrationnels antagonismes de profits ou d'intérêts, mais dans un esprit d'entraide et de solidarité réelles faisant naître la logique syllogistique et la compréhension nécessaire, afin de favoriser l'apport du dynamisme à la faiblesse et de faciliter une unification bien programmée dans une logique pacifique et vraiment humaine.

Et pour commencer, il faut d'abord assurer les activités des fonctionnaires qui resteront en place dans chaque Etat, pour qu'elles aient lieu dans le cadre légal de l'organisation de chaque pays de façon à maintenir l'ordre public. Ensuite, l'ONU devra adapter ses structures à celles de l'ONU-2 et entrer en contact direct avec les principaux chefs d'Etats, notamment ceux qui constituent le Conseil de Sécurité, ses membres permanents, pour qu'ils augmentent leurs relations personnelles, qu'ils contribuent à réduire les difficultés contradictoires et les obstacles techniques, et définissent les premières lignes de l'unification. Et en coopération, ces dirigeants avec ceux notamment de quelques autres pays riches et industrialisés, pourront entreprendre une action commune de construction des premiers mouvements de l'unification en mettant en place une Commission Préparatoire spécialisée, plus particulièrement juridique, qui proposera, en s'appuyant sur les études réalisées dans le cadre du Conseil de Tutelle, les dispositions essentielles pour la formation d'une force d'action et de sécurité planétaire chargée de garder et de maintenir l'ordre, et pour l'élaboration de l'organisation, son exécution technique, la préparation et la conclusion d'accords unificatifs aux conditions simplifiées. Et en utilisant pleinement les pouvoirs théoriques et énergiques du programme, cette Commission Préparatoire devra établir, avant toute prise de décision sur l'aménagement d'une réforme intergouvernementale, une stratégie efficace pour instaurer d'abord la confiance des populations en l'ONU ; ensuite, elle devra s'assurer de la coopération de toutes les nations en vue de la mise en route du fonctionnement de l'Organisation Néoplanétodémocratique Unipanthropique ou ONU-2. Et si certains pays demeurent méfiants en raison de l'emplacement de son siège, elle prendra aussi des dispositions pour étudier son implantation sur un site adapté, à proximité du futur site retenu pour la construction du cerveau cybernétique central, tandis que dans l'intervalle, l'ONU située à New York

/

poursuivra les missions en cours et commencera à fonctionner comme le centre régional de l'ONU-2 aux USA en faisant tout pour favoriser en son sein le développement de la fragile nouvelle organisation qui devra recevoir tous les éléments nécessaires à sa composition de manière à assurer une transition en douceur de l'une vers l'autre, toujours en accord avec les chefs d'Etats du Conseil de Sécurité qui auront à charge de former, au sein du Conseil de Tutelle, toutes les autres parties de la Commission Préparatoire dans les différents domaines.

Et toutes les structures nouvelles ne seront pas réparties dans différents pays du monde, mais elles seront rassemblées sur un seul site mondial, un site proposé par la Commission Préparatoire et retenu démocratiquement par l'Assemblée Générale de l'ONU, suite au vote de toute la population de la terre, pour y construire le nouveau siège de l'ONU-2 avec l'installation de la cybernétique du cerveau central. Et si les intéressés veulent considérer mon avis sur ce déplacement, je répéterai que pour moi, l'ONU siège déjà dans un pays bien démocratique et que les USA sont un bon endroit... mais si certains pays préfèrent une terre plus neutre, pour éviter de commencer un nouveau système dans la méfiance, le siège de l'ONU pourra être déplacé après un vote démocratique mondial.

J - Et à votre avis, si le vote démocratique se prononçait pour un déplacement du siège, quel endroit serait le meilleur?

V - Ce déplacement pourrait se faire vers de nombreux points du monde, mais pour moi, les meilleurs emplacements, je vous le rappelle, sont en Europe : en France, en Angleterre ou en Allemagne ; ou aussi en Australie ; ou encore dans un des autres pays de la première étape de l'unification mondiale.

.
Et lorsque l'Assemblée Générale de l'ONU aura annoncé le lieu choisi par la population pour y installer le nouveau siège, tous les dirigeants des Etats voudront étudier ensemble, avec leur propre expérience gouvernementale, le fondement d'une cybernétique centrale mondiale et d'une constellation de nouvelles structures unificatrices. Et après un dialogue amical, en dehors du sentimentalisme hégémonique, voulant maintenir la paix avec plus d'efficacité, ils modifieront, je le répète encore une fois, les relations humaines économo-transactionnelles en imposant

/

la monnaie unique électronique qui éliminera toute corrupto-criminalité et enlèvera le lourd fardeau de dettes qui pèse sur presque tous ; ils définiront les nouvelles conditions reconstructives pour que l'unification se fasse d'une manière pacifique et ils lanceront, cela mérite aussi d'être répété, une campagne d'enseignement très profond des populations, avec tous les moyens de communication, télévision, multimédia, etc., sur le programme de l'Organisation Néoplanétodémocratique Unipanthropique. Ils commenceront alors à entreprendre les actions préparatoires qui aboutiront à l'unification mondiale...

Voilà, mon ami, une initiative sommaire pour répondre à toutes vos questions.

J - De tout ce que vous avez exposé, M. Vaskas, il ressort que l'Univers dans lequel se situe l'avenir de l'homme est un mécanisme vivant qui fonctionne dans un ordre vraiment complexe. Et même si j'ai compris vos explications bien enchaînées sur cette analyse néocosmologique, indiscutablement bien orientée et fondée sur la réalité, qui mérite vraiment d'être valorisée, et qui m'a émerveillé et libéré de certains complexes religieux et autres préjugés et idées reçues, je dois pourtant reconnaître que je n'ai pas encore bien assimilé toutes ces choses nouvelles et inhabituelles, qui, à mon avis, foudroient la mentalité de l'insurmontable conservatisme actuel. Et s'il m'est difficile, bien qu'étant près de vous depuis de nombreux jours et après avoir écouté plusieurs fois les enregistrements, de saisir pleinement l'importance de ces entretiens, cela risque aussi d'être laborieux pour beaucoup d'autres, à moins bien sûr qu'ils ne fassent partie des intellectuels ou du monde politique à l'intellection avancée qui sont capables de comprendre immédiatement la valeur scientifique, pacifique et vraiment humaine de cette nouvelle version cosmologique bien ortho-orientée, notamment pour le bonheur de l'avenir de l'homme.

V - Merci de votre compréhension, car dans notre monde apathique constitué en grande partie, malheureusement, d'égocentrismes indifférents qui proviennent souvent de l'ignorance de personnes parfois illétrées ou analphabètes, il est vrai qu'une voix qui renie l'archéo-conservatisme, quelle que soit sa puissance, disparaît ou devient difficilement audible et peu compréhensible en raison de la mentalité rétrograde du statu quo contemporain difficile à renouveler. Il est vrai

/

aussi, étant tellement habitués à vivre comme des esclaves dans cette société désordonnée et farfelue, que nous avons du mal à comprendre qu'il est temps de se réveiller... et je parle par expérience. Et donc, dans un monde qui nage dans l'impulsion primitive innée ENR, dans un anthropo-psychodrame qui n'admet aucune transformation, sans encyclopédisme profond, il ne sera pas facile de mettre en valeur le système multiréformateur planétaire de la nouvelle ONU, qui demande sans faute pour se développer, une volonté unie de toute la population terrestre habituellement profondément divisée. J'espère pourtant que cela ne restera pas un dialogue de sourds, car une voix perspicace peut parfois capter l'attention de la jeunesse, remonter sa morale, la rendre vertueuse et active, éviter qu'elle ne se corrompe et développer le dynamisme dans les pépinières des institutions culturelles, des écoles et universités où la réformation pacifique et l'inévitable rajustement planétaire débuteront.

J - Vous êtes très optimiste M. Vaskas, ce n'est pas un sujet si facile.

V - Ecoutez mon ami! Il faut sortir des idéalismo-sentimentalismes illusoires et faire face à la réalité. Je ne suis pas le planificateur d'un si grand sujet et soyez sûr que je ne me fais pas d'illusions. Vous voyez bien que je suis déjà vieux et sans ambition - elle est d'ailleurs inutile à mon âge ; par conséquent, que ce sujet soit entendu ou ma voix trouvée plaisante ne m'importe pas... et je n'ai pas non plus l'intention de solliciter quelqu'un pour qu'elle soit entendue, car enfin, qu'aurais-je à gagner? Conscient que mes références ne sont pas faciles à transmettre, je vous ai donné mon avis simplement parce que vous me l'avez demandé et que vous avez décidé de mettre aussi le temps de vos vacances à profit pour poursuivre et terminer ces entretiens... Mais il est une loi naturelle inévitable que par une bougie, s'il y a la volonté, des milliards d'autres peuvent être allumées, et donc lorsque les choses seront en voie de réalisation, mes convictions seront corroborées... mais l'intérêt n'est pas pour moi car je n'ai jamais eu l'intention infantile de passer pour le sauveur du monde. Une telle intention ridicule et détestable me répugnerait plutôt. Rappelez-vous mes premières paroles au début de ces entretiens : je ne suis qu'un homme minuscule au milieu de milliards d'autres, sans prétention... mais...

J - Oui, je comprends ce que ce «mais» signifie, et je ne conseillerais à

/ personne de prendre à la légère les réponses que vous avez données à mes questions, car en tant qu'êtres humains, c'est une honte de penser que nous vivons encore dans la préhistoire.

V - Prenez ce que je vous ai dit comme vous voudrez, parce qu'à mon avis, le temps de la surdité et de cet anthropo-psychodrame de l'éphélodoulie généralisée est écourté ; et l'esclavage volontaire planétaire (en grec «πλανητική εθελοδουλεία») conservateur et rétrograde appartient au passé. Et malgré toute cette discussion à propos du passé, je ne suis pas passéiste, mais un futurologue qui a confiance dans l'intellection avancée de l'homme d'aujourd'hui ; et bien qu'il soit génétiquement programmé pour parvenir, tôt ou tard, à accomplir sa mission dans notre mégatome, le destin et l'avenir de l'humanité dépendent pour la première fois de la clairvoyance, de l'habileté, de la perspicacité et du dynamisme des dirigeants avant-gardistes de certains pays, et notamment, je le répète, de ceux qui appartiennent au Conseil de Sécurité, qui sont bien conscients que l'unification mondiale, avec l'établissement de la monnaie unique électronique, etc., etc., n'est plus un rêve insurmontable... dès que la bonne volonté est là. Ils voudront donc prendre leurs responsabilités face à toute la population de la terre dont le bien-être est lié à leur syllogismo-réflexion souvent humaniste. Et de même qu'ils savent comment résorber les difficultés, ils savent bien également ce qu'il est possible de faire. Et vous avez raison de dire que le conservatisme actuel sape toute volonté unificatrice, mais selon l'analyse que vous avez entendue, cette situation véritablement paléogéno-anthropomorphique sera facile à modifier compte tenu de la mondialisation de l'ONU qui fera tout son possible pour réduire considérablement l'impulsion innée du génome humain en développement qui provoque aujourd'hui l'égocentrismo-nationalismo-souveraineté. Et finalement, l'ONU éliminera cette psycho-anomalie séculaire homicide grâce à l'expansion de l'éducation et de la connaissance offerte par le progrès technoscientifique informo-communicatif et médiatique actuel, car je suis sûr qu'aujourd'hui nous sommes suffisamment forts pour profiter des milliers d'émissions culturelles et de l'abondance des archives historiques de façon à discerner l'utopie du passé et ne pas retourner en arrière. Donc, nous n'avons besoin que de la volonté de vérifier notre histoire biosocio-géopolitico-culturelle infantile pour prendre conscience de nos erreurs, ne plus les répéter et réformer fondamentalement notre comportement ENR primitif et farfelu afin d'établir une sécurité durable sur

/
laquelle nous pourrons fonder un avenir de bonheur, pour nous et nos descendants, dans le cadre d'une réelle organisation sociale.

J'aurais encore beaucoup de détails à ajouter sur ce sujet de l'unification ; cependant, je ne voudrais pas prendre trop de votre temps en prolongeant l'entretien d'aujourd'hui. De toute façon, en tenant compte de vos dernières remarques, je pense dans un premier temps que ce que j'ai exposé est très explicite et suffisant. Et si comme vous le laissez supposer, la condition de la mentalité biosocioculturelle de l'homme de notre époque est peut-être encore trop fermée - en raison de l'égocentrismo-nationalismo-souveraineté et du conservatisme classique, toujours bien vivants ou à cause d'intérêts personnels, ou parce que l'homme veut garder sa spécificité séculaire et son identité nationalisto-patrimoniale, toutes choses qui mettent invariablement des bâtons dans les roues de toute tentative d'humanisation - ne soyez pas inquiet, car malgré cette instabilité routinière farfelue, je reste optimiste et suis persuadé, parce que nous pouvons, je le répète, en nourrir l'espoir, que l'homme, récemment avancé technoscientifiquement, en élimino-renouvelant d'abord la morale ENR attardée, voudra prendre lui-même l'initiative de sortir de l'anachronisme chaotique et de la politique des inégalités et de l'extermination. Certes, par la force des choses, nous avons, pour en arriver là, un grand chemin rééducatif et rénovateur à parcourir, une véritable renaissance et réorganisation de l'architecture globale, mais elle est strictement nécessaire car toute stagnation provoque le rejet, pérennise l'anomalie géopolitico-anthropique et tourne en dérision l'intellection humaine.

Donc, réveillons-nous de cet aveuglement séculaire et des facéties, maîtrisons notre force d'intellection dans une réelle orthologie basée sur le pragmatisme et revêtions enfin la qualité humaine pour nous lancer sur cette large voie rapide de la haute technoscience, étant chaque jour plus conscients de l'urgence d'établir dans la paix, ce géopolitisme humanitariste que représente l'unification mondiale!

J - Je comprends.

V - Oui, vous comprenez... merci! mais ce n'est pas suffisant mon ami! N'oubliez pas que si votre bougie est allumée, des milliards d'autres attendent de s'illuminer dans une file interminable. Pour cette raison,

/

soyez assez aimable de me laisser les dernières cassettes de ce que vous avez déjà enregistré et de garder ce dont vous avez besoin, car lors d'une prochaine rencontre j'ajouterai d'autres détails. Et comme nous avons parlé bien des jours sur de nombreux sujets importants et qu'il serait dommage que tous ces entretiens aient été réalisés pour rien, je vais les mettre par écrit pour les publier plus tard, par solidarité et amitié pour l'homme, étant sûr qu'avec son intellection gnoséologiquement avancée, notre génération sera prête et disposée à comprendre la nécessité de cette métamorphose réformorénovatrice inévitable en face de conditions actuelles bien connues. Car je suis sûr qu'avec une volonté humaine et la compréhension des intellectuels et de certains dirigeants humanistes de divers Etats qui possèdent une grande ouverture d'esprit, l'unification pananthropique sera vraiment réalisable, et dès notre époque... comme il sera aussi possible d'améliorer ce que je vous ai déjà exposé, pour dresser les plans d'architecture et les stratégies les plus efficaces pour effectuer les transformations structurelles nécessaires et mettre en oeuvre, dans une large ouverture d'esprit, les bases de cette grandiose **paligenesia** planétaire, avant de les transmettre aux générations futures qui voudront continuer et parachever cette reconstruction humaine.

J - Je ne voudrais pas abuser de votre temps, mais la curiosité m'oblige à vous demander ce que vous entendez par cette «ouverture d'esprit».

V - Vous n'abusez pas, il est bien connu et facile à comprendre que «l'ouverture d'esprit», dont le contraire est «l'étroitesse d'esprit», signifie que la porte de réception cérébrale est toujours ouverte pour toutes les nouvelles informations, expériences et connaissances, et que le cerveau est prêt à les accepter, à les examiner syllogistiquement, impartiallement, telles qu'elles viennent et sans aucune intention de les préjuger... et dans une telle ouverture d'esprit, le cerveau conserve et utilise les parties qui présentent de la valeur et rejette celles qui en sont dépourvues. Cette procédure transforme le comportement primitif des gènes, exerce et renforce le fonctionnement et la capacité du contrôle cérébral et crée ainsi une logique d'intellection syllogistique, ou L.I.S., d'où vient tout progrès culturel.

A l'opposé de «l'ouverture d'esprit», «l'étroitesse d'esprit» correspond à la situation anormale de l'encéphale de l'homme influencé par la logique d'intellection asyllogistique, ou L.I.A., qui, bien qu'ayant accumulé une

/

certaine quantité, la plupart du temps insuffisante, de connaissance erronée ou même exacte et d'expérience, n'accepte pas les informations nouvelles plus avancées, en pensant... qu'il connaît déjà tout. Et la conséquence d'une telle position est l'arrêt de tout développement progressiste de sa mentalité pour favoriser la stabilité, l'inactivité et le marasme mental. Je voudrais montrer par là que pour les nouvelles idées avancées, pour la connaissance et les informations qui pénètrent dans le cerveau, l'étroitesse d'esprit ressemble à des barres rocheuses à escalader ou de constants embouteillages ; elle résulte de l'arrêt de la transformation progressive de la «logique d'intellection asyllogistique» ou L.I.A., équivalent du terme «inconscience», en «syllogistique» ou L.I.S., correspondant au terme «conscience». Et donc, l'étroitesse d'esprit est synonyme de suicide intellectuel et de nécrose cérébrale ; c'est-à-dire que l'homme qui est influencé par la L.I.A. est dirigé par ses mauvaises habitudes de type ENR. Et sur la base de cette mentalité, tout en étant à l'aube d'une ère nouvelle, celle de l'ONU-2, l'homme pense comme s'il vivait au moyen âge, ou pire encore, comme à l'époque du monde préhistorique primitif.

En résumé, celui qui croit tout savoir et qui n'accepte pas les nouvelles connaissances, cet homme là est bloqué mentalement par ses gènes neurono-cérébraux sous-développés sur la base des choses établies. Et non seulement il évite d'acquérir plus de connaissances, mais plus encore, ses croyances rétrogrades le rendent fanatique de l'utopie. Et en demeurant dans une stabilité mentale asyllogistique, il reste sous la direction de son étroitesse d'esprit dans laquelle il se leurre... alors qu'une ouverture d'esprit servirait son propre développement mental syllogistique et contribuerait au développement de nouvelles valeurs biosocioculturelles utiles pour lui-même et pour tous.